

Rinde primer informe de gobierno Ricardo Moreno

Destacó avances en obra pública, seguridad, movilidad, bienestar social y participación ciudadana, así como la recuperación financiera y la digitalización de trámites



ALEJANDRO VARGAS / EL UNIVERSAL

En seguridad pública, informó la incorporación de 177 camionetas y 37 motocicletas al parque vehicular, lo que contribuyó a alcanzar la incidencia delictiva más baja en 11 años.

CLAUDIA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — Ricardo Moreno Bastida presentó su Primer Informe de Gobierno, donde afirmó que Toluca vive una etapa de renovación y consolidación de su potencial.

Comentó que el programa Toluca se Pone Guapa se convirtió en un movimiento ciudadano de recuperación de espacios y construcción de comunidad. Explicó que la estrategia fortaleció la participación social y consolidó un modelo de gobierno cercano.

“Se realizaron más de mil 18 jornadas comunitarias, con la participación promedio de 2 mil 500 servidores y servidores públicos cada fin de semana. Destacó la colaboración de empresas como Coca-Cola FEMSA, Grupo Bimbo y OXXO co-

RICARDO MORENO
Presidente municipal de Toluca

Para fortalecer la seguridad vial, se construyeron nueve pasos peatonales inteligentes; en iluminación, la ciudad se llenó de luz

mo ejemplo de corresponsabilidad social”, detalló.

Señaló que la conferencia de prensa La Toluqueña se consolidó como un ejercicio permanente de transparencia, con 45 sesiones en las que funcionarios informaron so-

bre temas de interés público. También mencionó la conformación de 97 Comités Ciudadanos de Control y Vigilancia para fortalecer la supervisión social de los servicios municipales. Destacó el proyecto Toluca en tus Manos, que se posicionó como una herramienta tecnológica clave para facilitar la atención ciudadana. La aplicación registró 7 mil 200 descargas, permitió atender 2 mil 148 solicitudes y digitalizó seis trámites a través de la Ventanilla Única. En materia normativa, informó la actualización del Bando Municipal, presentado por primera vez en otomí y braille, así como la aprobación del nuevo Código Reglamentario Municipal.

En el rubro de transformación financiera y obra pública histórica, Moreno Bastida señaló que la recuperación financiera se consolidó mediante acciones concretas.

Afirmó que la administración cumplió sin retrasos las obligaciones fiscales, los pagos a trabajadores y los abonos a la deuda heredada.

En movilidad segura, eficiente y sustentable, destacó la intervención de 255 mil metros cuadrados de bacheo, equivalentes al 63 por ciento de todo lo realizado en la administración anterior, con 45 mil baches reparados y una inversión de 234 millones de pesos. Informó sobre la aplicación de 57 mil 772 metros cuadrados de pintura para balizamiento y la construcción de 10 obras con concreto ecológico.

Por su parte, la gobernadora Delina Gómez Álvarez destacó el trabajo realizado en beneficio de las y los toluqueños en coordinación con el gobierno municipal, como el programa Mujeres con Bienestar, que benefician a más de 14 mil mujeres, mediante apoyos económicos. ●